
PRÉSENCES

Déléguée à la coordination Claudia Isabel 
Cachay-Osorio

Délégué à l'information Absent

Déléguée aux affaires 
internes

Florence Brosseau Déléguée à l'animation 
culturelle

Maude-Andrée 
Meloche

Délégué aux affaires 
externes

Rafik Bentabbel Délégué à la 
mobilisation

Raphaël Longpré-
Giguère

Déléguée à la pédagogie Krystel-Gail Smith Déléguée à la trésorerie Sandrine Dobson

Délégué-e a la formation 
continue

Vacant

Adjoint-e-s : Émilie Gagné, Maude Paquin
Observatrices/observateurs : Hugo Séguin-Bourgeois, Felix Thibaud, Frederick-Maranda Bouchard

0. PROCÉDURES D'OUVERTURE

0.1 Ouverture à 18h35
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

0.2   Præsidiu  m
Que Sandrine Dobson et Claudia Isabel Cachay-Osorio soient respectivement animatrice et 
secrétaire de la réunion.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     :

0. Procédures d’ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF DU 17 NOVEMBRE 2014
Document public

Page 1 sur 9

PROCÈS-VERBAL
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1. Coordination
1.1 Suivi des mandats
1.2 Assemblée générale
1.3 Employé-e-s

1.3.1 Gestion de réseau informatique
1.3.2 Permanence administrative
1.3.3 Permanence socio-politique

2. Trésorerie
2.1 État des finances

3. Affaires externes
3.1 Conseil régional de l'ASSÉ à Montréal

4. Animation culturelle
4.1 Soirée « bières et débats »
4.2 SOGÉÉconcert

5. Information
5.1 Agenda 2015-2016

6. Mobilisation
6.1 Comité de mobilisation
6.2 Portes ouvertes

7. Affaires internes
7.1 Front intersyndical du Collège de Maisonneuve

8. Pédagogie
9. Formation continue
10. Procédures de clôture

10.1 Varia
10.2 Levée

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
Que l'on adopte le PV du 3 novembre 2014.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Que l'on adopte le PV du 10 novembre 2014.
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Pour : 4  Contre : 0  Abstention : 2
Adoptée à majorité
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2. COORDINATION

1.1 Suivi des mandats
1.2 Assemblée générale

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio réserve le matériel audiovisuel pour l'AG du 25 novembre 
2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Que Rafik Bentabbel trouve un pr  æsidium pour l'AG du 25 novembre 2014.
Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Que l'on envoie le communiqué suivant pour diffusion immédiate sur Omnivox     :

« Bonjour à toutes et tous,

La Société générale des étudiantes et étudiants du Collège de Maisonneuve (SOGÉÉCOM) tiendra une 
Assemblée générale le mardi 25 novembre 2014 à midi au Vivoir.

Le projet d'ordre du jour est le suivant :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium

0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

0.5 Avis de motion
1. Positionnement politique

2. Élections partielles
3. Procédures de clôture

3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia

3.3 Levée

Pour plus d'information, n'hésitez pas à venir au local D-2610 ou à écrire à sogeecom@sogeecom.org.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre,
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Le Conseil exécutif de la SOGÉÉCOM »

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith

Proposition dilatoire :
Mise sur table.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on tienne une plénière de 15 minutes sur la hausse potentielle des cotisations étudiantes à 
l'Assemblée générale du 25 novembre 2014.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 18h58

Que l'on rallonge la plénière de 12 minutes.
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que l'on rallonge la plénière de 10 minutes.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Que l'on rallonge la plénière de 15 minutes.
Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Fin de la plénière de 19h57

Proposition privilégiée :
Ajournement de 10 minutes.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité
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Ajournement de la session à 20h00
Reprise de la session à 20h15

Que la déléguée à la coordination prépare un bref topo sur les activités du Conseil exécutif pour
le point «     Questions à l'exécutif     » de l'AG du 25 novembre 2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Reprise de la proposition mise sur table.
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Sur la principale :
Que l'on envoie le communiqué suivant pour diffusion immédiate sur Omnivox     :

« Bonjour à toutes et tous,

La Société générale des étudiantes et étudiants du Collège de Maisonneuve (SOGÉÉCOM) tiendra une 
Assemblée générale le mardi 25 novembre 2014 à midi au Vivoir.

Le projet d'ordre du jour est le suivant :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium

0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

0.5 Avis de motion
1. Positionnement politique

2. Élections partielles
3. Procédures de clôture

3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia

3.3 Levée

Pour plus d'information, n'hésitez pas à venir au local D-2610 ou à écrire à sogeecom@sogeecom.org.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre,
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Le Conseil exécutif de la SOGÉÉCOM »

Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on tienne une plénière de 10 minutes sur les propositions pour l'AG du 25 novembre 
2014.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 20h20
Fin de la plénière à 20h30

Que les exécutant-e-s aux affaires externes rédigent des propositions pour l'AG du 25 novembre
2014.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité

Amendement :
Remplacer «     exécutant-e-s aux affaires externes     » par «     tou-te-s les exécutant-e-s     ».

Proposé par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyé par Maude-Andrée Meloche
Adopté à l'unanimité

Amendement :
Ajouter «     Qu'elles et ils les envoient par courriel à la déléguée à la coordination avant la 
prochaine réunion d'exécutif.     »

Proposé par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyé par Rafik Bentabbel
Adopté à l'unanimité

Sur la principale :
Que tou-te-s les exécutant-e-s rédigent des propositions pour l'AG du 25 novembre 2014.
Qu'elles et ils les envoient par courriel à la déléguée à la coordination avant la prochaine 
réunion d'exécutif.

Adoptée à l'unanimité

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio contacte les organismes de la SOGÉÉCOM pour les inviter 
à rédiger des positions politiques pour l'AG du 25 novembre 2014.
Qu'elle les recueille et conçoive un cahier de propositions.

Proposée par Sandrine Dobson

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF DU 17 NOVEMBRE 2014
Document public

Page 6 sur 9



Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

1.3 Employé-e-s
1.3.1 Gestion de réseau informatique
1.3.2 Permanence administrative
1.3.3 Permanence socio-politique

Que les mandats d'Hugo pour la semaine soient     :

• produire du matériel d'information sur la hausse des cotisations;
• travailler sur le bilan GGI à Maisonneuve / ABC de la GGI au local;

• aider à la rédaction des propositions pour l'AG du 25 novembre 2014.
Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Amendement :
Que l'on ajoute «     en vue d'une présentation le 1  er   décembre 2014     » après «     travailler sur le bilan 
GGI à Maisonneuve / ABC de la GGI au local     ».

Proposé par Maude Paquin
Appuyé par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adopté à l'unanimité

Sur la principale :
Que les mandats d'Hugo pour la semaine soient     :

• produire du matériel d'information sur la hausse des cotisations;

• travailler sur le bilan GGI à Maisonneuve / ABC de la GGI au local en vue d'une 
présentation le 1er décembre 2014;

• aider à la rédaction des propositions pour l'AG du 25 novembre 2014.

Adoptée à l'unanimité

2. TRÉSORERIE

2.1 État des finances
Que les exécutant-e-s à la trésorerie préparent un topo sur l'état des finances dès le retour 
d'Émilie Champoux.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité

Que Sandrine Dobson et Florence Brosseau fassent pression sur la directrice aux Services aux 
étudiants et à la communauté pour avoir les factures détaillées des agent-e-s de sécurité présent-
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e-s aux soirées «     bières et débats     ».

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

3. AFFAIRES EXTERNES

3.1 Conseil régional de l'ASSÉ à Montréal
Que la SOGÉÉCOM boycotte la prochaine réunion du CRAM.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Pour : 1  Contre : 3  Abstention : 2
Battue à majorité

4. ANIMATION CULTURELLE

4.1 Soirée «     bières et débats     »
Que l'on tienne une soirée «     bières et slam open mic sur l'austérité     » le 25 novembre 2014.

Proposée par Maude Paquin
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Que Maude Paquin fasse une affiche pour la soirée «     bières et slam open mic sur l'austérité     » du
25 novembre 2014 d'ici le vendredi 21 novembre 2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

4.2 SOGÉÉconcert
Que Raphaël Longpré-Giguère contacte Édouard Sacha pour qu'il soit photographe officiel du 
SOGÉÉconcert.

Proposée par Maude Paquin
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Que l'on trouve une personne pour filmer le SOGÉÉconcert.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité
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5. INFORMATION

5.1 Agenda 2015-2016
Que la thématique de l'agenda 2015-2016 soit anti-guerre.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Pour : 4  Contre : 0  Abstention : 2
Adoptée à majorité

6. MOBILISATION

6.1 Comité de mobilisation
6.2 Portes ouvertes

7. AFFAIRES INTERNES

7.1 Front intersyndical du Collège de Maisonneuve
Que Florence Brosseau convoque une table intersyndicale avant la fin de la session.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que le délégué à la mobilisation fasse le suivi auprès du Syndicat des professeures et 
professeurs du Collège de Maisonneuve à propos de la journée de perturbation.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que Florence Brosseau et Rafik Bentabbel contactent l'AGECoV pour leur exposer la situation 
de l'entente asso-collège.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Levée à 21h58.

Proposée par Maude-Andrée Meloche
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité
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